



白岩小の合い言葉
「白岩岳を
こえろ」

学校教育目標 夢にむかい 心ゆたかに たくましく
～みせましょう 白岩の底力を～



令和6年度 仙北市立白岩小学校 学校だより 令和7年1月30日 NO39

ひでこ節の踊りの練習をしました。オーストラリア大学生へ教えましょう。

かしわっこ交流会のオリエンテーションをしました

2月4日にかしわっこ交流会(オーストラリア大学生との交流活動)が行われます。最初の出会いの会での英会話について、28日5校時にオリエンテーションが行われました。縦割り班ごとに、自己紹介は自分で、大学生への質問タイムについては、上学年を中心に考えました。さてさて、どんな質問になったのでしょうか。当日が楽しみです。また、大学生は燈火祭にも参加するため、ひでこ節の踊りをマスターしなければいけません。4日の交流会で子どもたちが先生となり、踊りを教えることになります。こちらの踊りも28日の集会の時間に練習しました。細かいところの踊りを注意しながら、全員が踊っている様子を見ると、子どもたちが先生に見えてきました。



2月4日は、出会いの会の後にレクリエーションが行われます。予定では、昔遊びやグループ対抗そりりレー、陣取り綱引きを計画しています。オリエンテーションでは、陣取り綱引きの練習をしました。作戦(頭脳)と体力が必要です。縦割り班で作戦を考えましょうね。また、昔遊びとして、竹馬・こま・おはじき・だるまおとし・お手玉・けん玉・羽根つきと昔懐かしの道具を準備しました。これも練習が必要のため、ホールに準備しております。28日から、子どもたちは練習を兼ねて、昔遊びを行っています。みんなで関わり合って、遊ぶ姿に昔遊びもいいものだなと感じています。いずれにしろ、国際交流になればいいなと思います。

イチゴをいただきました

S様よりイチゴをいただきました。S様には、11月の閉校記念式典でも手作りの筆入れをいただくなど、他方面でお世話になっております。今回いただいたイチゴは、29日の給食でおいしくいただきました。子どもたちからは、「うめー」「甘い」など、歓喜の声が聞こえました。S様、本当にありがとうございました。



ペットボトル回収、ご協力ありがとうございました

燈火祭の灯籠づくりに必要なペットボトルを各家に回収をお願いしていたところ、目標の100本を超える128本が集まりました。ペットボトル灯籠は、山のかがり火を幻想的にするために欠かせないです。白岩地区コミュニティ会長も大変ありがとうございました。保護者のみなさん、ありがとうございました。

来週の予定

4(火)	全校朝会・オーストラリア大学交流会
6(木)	パワーアップテスト(国語)
8(土)	燈火祭
10(月)	8日の振替休業日